



Niort Numeric, le bilan de la 3e édition

lundi 30 mars 2015, par [lpe](#)

La 3ème édition de Niort Numéric s'est déroulée les 27, 28 et 29 mars à l'Acclameur et a, à nouveau remporté un franc succès.

Bilan chiffré de la journée du 27 mars :

- Plus de 900 visiteurs le 27 mars, (dont 400 étudiants, et 300 représentants d'entreprises inscrites aux conférences et ateliers).
- Job dating : 120 postes à pourvoir. 102 candidats. 250 RV organisés entre entreprises et candidats.
- 18 entreprises présentes sur le showroom

Un hackathon (24h de programmation informatique collaborative) était organisé les 28 et 29 mars. Chaque équipe disposait de 24h pour développer une application sur le thème de la mobilité, avec présentation d'un prototype au terme des 24h.

11 équipes de 4 personnes ont concouru. Les équipes étaient composées de professionnels et d'étudiants venus de Niort, Angoulême, Poitiers, La Rochelle, Bordeaux, Dijon...

Prix HackaNiort : 5 prix ont été remis aux lauréats ce dimanche 29 mars, en présence du Président de la CAN :

- Meilleure innovation (qui équivaut au 1er prix) : équipe Serli (Anne Roquain, Florian Pires, Gaëtan Ruault, Mathieu Ancelin)
- Meilleur développement : équipe KooliParc (Alexis Thinardon, Rudy Martin, Jean-Noël Prouteau, Cédric Vanhove)
- Meilleure utilisation de la technologie Koolicar : équipe Kangaroo (Emmanuel Laize, François Cornuaud, Laurent Signac, Romain Menard)
- Meilleur design : équipe Touch N Go (Adrien Carteron, Alexandre Spriet, Amandine Drilleaud, Quang Anh Bui)
- Prix Spécial du jury : équipe Car Connect (Bruno Cartier, Vincent Loy, Rémy Sanchez, Shams Golap)

Les trophées créés par la société Sofx avec leur imprimante 3D ont été remis, ainsi que des prix (d'une valeur totale de 8000€) :

- Des imprimantes 3D Flashforge pro
- Des Starter kit Arduino
- Des montres connectées Withings Activité
- Des drones Parrot
- Des tablettes tactiles

Membres du jury

- Delphine Lechat, Présidente du SPN
- Stéphane Savouré, Président fondateur de Koolicar

- Marie-Julie Dehaes, chargée des partenariats, de l'économie collaborative et des pratiques émergentes à la MAIF

- Valérie Pottier, Directrice Générale Adjointe en charge du pôle Economie et aménagement durable du territoire (EADT), et Frédéric Planchaud, directeur Général adjoint en charge du pôle Opérationnel, deux représentants de la CAN

Légende photo : L'équipe Serli (Anne Roquain, Florian Pires, Gaëtan Ruault, Mathieu Ancelin) et Denis Pasin (Koolicar) qui a accompagné toutes les équipes durant ce marathon de 24h !

www.niort-numeric.fr